

仙北市田沢湖地区第35回緑化祭



仙北市田沢湖地区第35回緑化祭が10月17日、田沢湖梅沢の金峰神社近接蓮池公園内で行われました。

この行事は、昭和46年5月19日、田沢湖畔で行われた全国植樹祭を記念して実施されており、郷土の緑化と育樹技術の向上を目的としています。

当日は生保内、神代中学校の生徒や市内関係者、公募による参加者など約200人が参加しました。

式典では、緑化推進委員会委員長、佐藤清雄仙北市長職務執行者が「ただ植えるだけでなく、木を育て守っていただくことをお願いしたい」などとあいさつがありました。

式典に続いて、仙北東森林組合等の職員に教わりながら、イロハモミジ、ハナミズキ、ドウダンツツジを合計100本植樹しました。

辰子に感謝をささげる「たっこ祭」



10月15日午後6時から田沢湖畔たっこ像前で「たっこ祭」（主催・龍子の会）が開催されました。

雨の中、辰子にふんした女性達がたっこ像にお供えをした後、浮木神社で歌と語りによる辰子伝説が披露されました。

続いて、太鼓（三好大地さん）や笛（湊愛子さん）の演奏、鬼剣舞（戎本みろさん）が披露され、最後に参加者全員で「龍子姫の歌」を合唱しました。



大粒の雨の中、辰子像にお供えをする女性達

角館高等学校創立80周年記念



創立80周年記念式典で式辞を述べる高橋校長

10月7日、秋田県立角館高等学校で創立80周年記念式典が行われ、在校生や卒業生など約900人が出席しました。

式典では、高橋昭治校長が「角館高校の輝かしい伝統や校風をしっかりと受け継ぎ、角館高校の存在が磐石で地域の期待に応えられるよう努力していきたい。90周年、100周年に向か、ますます発展することを期したい」とあいさつがありました。

式典終了後には、東京大学名誉教授の高階秀爾先生による記念講演が行われました。また、前日6日には、卒業生である柳葉敏郎さんのコンサートが行われました。

歌や間にはさまれたトークなど、とても盛り上がり、すばらしいコンサートでした。



ステージから降りて熱唱する柳葉さん